
■司　会　米山奨学委員会　濱田宣郎委員長
■開会点鐘　会長　馬場　弘融

■ロータリーソング「奉仕の理想」 「四つのテスト」
今月の歌「夏の思い出」斉唱　ソングリーダー 渡邉良勝会員

■ニコニコ報告　会員組織委員会　　生沼通男委員長
　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記　
　月例記念品贈呈・該当者紹介　

■出席報告　出席委員会　　長谷川委員長
  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融
先週の台風東京の被害はありませんが、北海道・東北に甚大な被害を
もたらしました。犠牲に遭われた方々にお悔やみと共に心からのお見
舞い申し上げます。先日早川委員長の配慮で「会員組織委員会」の炉
辺会合があり、幹事と参加し会議室で1時間、場を変え飲みながら懇
親会。少人数なのでクラブ運営・会員増強の進め方など、自由に話し
合いました。本音の話は大人数では言いだしにくく、まさに炉辺会合
の効用で、和気あいあい、有意義な会合になりました。加えて会長・
幹事としても、クラブ定款や細則の現状をしっかり把握しておくべ
し、と指摘されるなど良き勉強の場となりました。年度当初に申し上
げましたが、各委員会でも秋の内に各々の炉辺会合を開いていただく
とうれしいです。幹事とご相談ください。今年度の活動を超えロータ
リーの基本を語り合う事ができると思います。今日から卓話「イニ
シェ－ションスピーチ」です。トップバッターは吉崎会員です。趣味・
仕事・地域など肩を張らず気楽に自由にお話しください。理事会決議
報告などは幹事から御報告申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.理事会報告。
a.9月26日グルメ例会　登録料10,000円　於：新宿住友ビル48階　
点鐘：18：00
b.クラブ事務所、家賃値上げ承認。
c.たかはたもみじ灯路のお祝いを協賛金5,000円にする。
2.八王子南・函館五稜郭・町田サルビアRCから活動計画が届いたの
で回覧します。
3.米山梅吉記念館「館報」が届きました回覧します。
4.バギオだより・ガバナー月信が届いたので回覧します。
5.第13回RYLAセミナー、1名追加の要請があり水野会員に依頼する。
6.国際ソロプチミスト日野より礼状が届きました。
7.日野社会福祉協議会より障害者第20回運動会の案内が届きました。
8.グルメ旅行・親睦旅行の会費を9/21までに事務局へ。

■ゴルフ部　小島　明部長
チャリティーゴルフの決算書が届きました。

■イニシェ－ションスピーチ　吉崎直司会員
長谷川会員の推薦で７月入会した吉崎です。

入会して2か月ほど経ち、先日「新会員オリエンテーション」に参

加、ローターリーのことが解ってきたような気がします。

私は昭和４４年４月に吉崎家の二男として生まれ、その年に父が

独立し、吉崎ボデーを創立。兄弟は兄、妹の三人兄弟です。子供の

頃は少年野球、剣道、多摩川で釣りと、家にいることはありません

でした。中学生になると、兄の影響から音楽(ロックの洋楽)を聞く

ようになり、外に出れば野球、釣り、家に帰ればロックを聞く、た

まに剣道と、勉強はまったくしなかった。高校生になると女の子に

もてたいがためにバンドを結成。家から一歩も出ず練習練習。

ライブハウスに行っては騒いで演奏してと日頃のうっぷんをはらし

ていました。

遊び放題の毎日で、大学受験なんて成功する筈なく、浪人しように

も、目標もなく、したい事もなく、なんとなく、仕事でもと考えてい

たら、父親に家の仕事をやってみるか？と言われやることに。自動

車の板金塗装、破損した車を修理する会社。覚えるのに最低でも

５年以上、１０年で認められる世界です。社員は厳しい環境でも負

けない根性のある人たちでした。父親は中途半端な子を入れて

も、社長の息子だから甘やかさせるだろう。と考え外で丁稚奉公し

てこい！と、１９歳の私は本田技研テクニカルサービスセンターで

働くことになりました。社会人としての第一歩、二代目社長へのス

タート。

「お気楽息子ははたして二代目社長になれるのか？」を聞い

てください。

時代はバブル期、同級生の社会人は高給取り，大学生の友達は親

のすねかじりで遊びほうけ、私は安い給料で先輩に怒られながら

仕事をし「新人類」とか呼ばれ、世の中って理不尽だな?って勝手

に思っていました。ある日、三高(激高、攻撃、高飛車)の先輩から

「上の空で仕事やってんじない。お前のやってるのは雑用だ」と言

われ「どうすればいいんですか？」と聞くと「とにかく何でもいい

から、一番になれ」「雑用も早く終わらせ、次の仕事をしろ。その

仕事をさっさと片付けまた次の仕事をしろ」「誰にも負けない雑用

の一番になれ」といわれた、翌日から言われたようにすると、更に

雑用が増えました。暫して、工場長が「今日からこの仕事をやって

くれ」といわれ。その仕事とは一年上の先輩の仕事でした。そこで

やっと雑用やらなくて済むと思ったら、先輩から「雑用もし新しい

仕事も覚えろ」「とにかく一番になれ」「どんなかたちでも」と諭

された。先輩から言われたこの言葉で「どんな些細ことでも一番

になれば認められる。」ことが身についた。
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1312回 28 18 6 － 4 85.71％

28 25 3 0 0 100％第1310回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　栗山さん　谷さん　水野さん
　　　　　　　　　　　 梅田さん　小髙さん
※先々週の後メークアップ　なし

21歳でホンダディラーへ転職。どれだけ売上に貢献できるか、他
店舗の先輩たちと競っていました。この頃から、父親の仕事を継
ぐのはいつにすべきか、自分に足りないものはなにか？を考えるよ
うになる。
そして、自動車鈑金塗装を営む場合、必要不可欠なものは損害保
険の知識です。
損害保険の支払は業務に欠かせないもの。知識をつけねばとの思
いで、24歳で東京海上火災保険の調査会社に転職。自動車事故
の賠償額決定、事故解析、自動車事故の示談交渉など研修期間は
６ヶ月。全体研修ブロック研修を２か月都内でやり、最後は所属先
で指導員によるマンツーマン研修。６か月間は実務なし給料は
ちゃんと支給された。使い途もなく貯めて後で新車購入。そして３
０歳になる頃「吉崎ボデー」に入社。
キャリアも十分。やる気満々。恐れるものはないと意気込んでい
たが、仕事を始めると諸問題が出てきました。外での知識や経験
を用い、社内の改革を始めました。全ては順調に進むかと思いま
したが、父親と意見があわず、毎日喧嘩。社員とも意見が合わな
いと喧嘩。あげくの果て「俺がやるから、じゃまするな」と仕事を
私物化。会社は回りません。
社員のモチベーションは下がり、コミュニケーション不足による伝
達ミス、納期遅れ、取引先にも迷惑をかけ、次第に業績が悪化。短
い経験で対処した私のせいでした。９年間の外での仕事（キャリ
ア）は、すべてのぼり調子の経験でしかなったのです。
会社の資金も心細くなり、借金してまでやるのも、やめようかな、
またサラリーマンにもどればいいかと思い悩みました。当時父は
このままでは会社がだめになってゆくと思っていました。
父は私が３６歳で社長に就いた時に引退。実はどん底で給料を払
えないので引退してもらった。
その後父は仕事は手伝わない。口も出さない。金も出さない。と
決めこんでいました
その父がある日私を呼び。父と私、そしてなぜか長谷川さんも呼
び三人で話し合うことになりました。長谷川さんが同席したのは、
口論になったときの仲裁と私が逃げたり、言い訳させないためで
した。この時の父の一言だけは忘れません
「吉崎ボデーをつぶすのは構わない。社長はおまえなんだから好
きにしろ」
「ただ、ここでやめたらおまえの心に永遠と会社をつぶした記憶
が残るぞ。自信をなくした状態で生きていくことになるぞ」と堪え
ました。悔しくてただ泣いていました。
翌日　決意をしました。
「とにかく、全身全霊でこの危機を乗り切ろう、やるだけやって
ダメだったら潔くやめよう。」決意を新たに次の心構えで当たる
ことにした。
◯クレームは絶対ださない
◯どんな仕事でも親身に受ける
◯納期が遅れそう場合、工期が短い場合、工程と修理後(急いで直
　した場合のデメリット)をちゃんと説明する。
◯無理難問の仕事は丁寧に説明し断る。

この決意で仕事に当たると半年後には取引先も元通りに新規の取
引先ができ、自信を取り戻し、信用を得られるようになりました！
立て直しには２年ほどかかりましたが、以前の水準以上の業績を
残せるようになりました。
苦しかった時に我慢してついてきた従業員、関係者の方々には本
当にお世話になりました。
そして、私に忠告してから、一切、手も口をださなかった父には本
当に感謝です。
二代目は二代目なりに失敗もあって、苦労して会社を経営している
んだなあとすこしでも感じて頂けたら幸いです。ありがとうござい
ました。

■謝　辞　　会長　馬場弘融
■閉会点鐘　会長　馬場弘融

ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・天高く馬肥ゆる秋。家内の誕生祝と結婚記念日祝を
　　　　ダブルでいただきましたので。
河野和正さん・・暑さが続きますが、皆様体に気をつけて下さい。吉崎
　　　　会員、卓話よろしくお願い致します。
渡邉良勝さん・・８月誕生日祝を貰っていました。今日御礼を申し上げ
　　　　ます。
濱田宣郎さん・・先日は改めまして卒寿のお祝いを戴きありがとう存
　　　　じました。皆様も健康に留意されて、いつまでもお元気　　
　　　　で・・・。
小島　明さん・・会場・幹事さん、ガバナー公式訪問も終り、御苦労さ
　　　　までした。まだ９カ月ありますので宜しくお願いします。
星野幸夫さん・・残暑がまだまだ厳しいです。御自愛下さい。
平吹正義さん・・先週、生沼さんのすばらしい写真展を見て来ました。
本田　誠さん・・ひさしぶりに平塚から魚釣りに出かけて来ました。イ
　　　　ナダ・アジ・サバ・カイワリ・タイなど日曜日の夕食は豪華で
　　　　した。
平　良信さん・・会社の代表を息子と交代しました・・が、まだまだ気
はぬけません。
早川忠男さん・・先週の会員組織委員会の炉辺に御参加頂いた方々に
　　　　感謝。楽しかった。今月中に２回目を行います。
藤野益夫さん・・吉崎さんのスピーチ楽しみです。台風１０号の爪痕は
　　　　ひどいものですね！！被災地で亡くなられた方、被災された
　　　　皆様に心よりお悔やみとお見舞い申し上げます。
安西　清さん・・台風１３号、今日発生。本州へ向かいそうです。被害少
　　　　なきこと祈る。
中澤　洋さん・・吉崎さん卓話有難うございます。楽しみにしております。
生沼通男さん・・先日、早川さんが炉辺（家庭）会合を開いて下さいま
　　　　した。炉辺（家庭）会合は初めてという会員もおられました
　　　　ので、もっと炉辺（家庭）会合が行われると良いですネ。

▲トピックス
1.7/31元横綱千代の富士で九重親方死去、61才。1981年名古屋場所
後58代横綱に昇進、88年夏場所7日目からは53連勝マークした。優
勝回数は白鳳、大鵬に次ぎ歴代3位。
2.7/31熊本地震で被災し南阿蘇鉄道、3カ月半ぶりに高森駅と中松駅
の7kmで運転再開。
3.7/31都知事選で小池百合子氏当選、初の女性知事。

本日48,000円 累計403,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率33.5％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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